



# Neues von der Ersten



Kompanie-Zeitung der Ersten

Ausgabe 01/18

## Saisonbeginn mit Blei und Darts-Pfeil

### **Jan-Hendrik Armbrecht schoss die erste „50“**

Hauptmann Dr. **Karsten Stolz** gab bei der Saison-eröffnung für 2018 gleich die Marschroute vor: „Nur unbeschwerte Wettkämpfe - Aufbruch in die sportliche Genuss-Zone und zu sportlichen Topleistungen!“ Schon beim ersten Schießen wurde das sogar von der Kompanieführung umgesetzt. In der KK-Gesamtwertung landete Rottmeister **Detlef Heyer** auf Rang 2 mit 138 Ring vor Schießoffizier **Martin Schliemann** und **Karsten Stolz**. Den dritten Platz erreichte auch **Jörg Meerkötter**, der zusätzlich den ersten Becher der Saison gewann. Souverän lag jedoch **Jan-Hendrik Armbrecht** vorn mit 144 Ring, nebenbei schoss er auch noch die erste „50“ in diesem Jahr. Beim Wettkampf mit den Darts-Pfeilen obsiegte **Lutz Steinmann** vor **Marco Jost** und **Marius Steinmann**. Gesamtergebnis beim neuen „Kompanie-Biathlon“: 1. **Lutz Steinmann**, 2. **Marco Jost** und 3. **Karsten Stolz**. Fazit aller: ein begeisternder Saisonstart!



## Eisstockschießen in der Flugzeughalle

### **Ungewohnter Sport - ausgelassene Stimmung**

Vorher herrschte Unsicherheit: Ist der Sport etwas für Schützen/innen? Doch am Ende dieses ausgelassenen Abends war allen klar, dass das wiederholt werden muss. Nach kurzer Einweisung durch den Bahnbetreiber kam es zu einem interessanten Teamwettkampf. Die schließlich siegreiche Mannschaft bestand aus **Saskia Schliemann**, **Detlef Heyer**, **Manfred Heyer** und **Lutz Steinmann**.



## „Friederike“ fordert Organisatoren heraus Familienwinterwanderung ganz anders als geplant

Wie üblich hatte die Kompanieführung alles bis ins Detail vorbereitet. Doch Orkanböen mit bis zu 130 Stundenkilometern machten ihr einen Strich durch die Rechnung: Umplanung! Doch auch das gelang gekonnt. Zwar war eine heimatkundliche Erwanderung des Stadtwaldes mit seinen Attraktionen nicht mehr möglich - das Wissen musste sich jeder zu Hause anlesen, doch wurde auch so ein unterhaltsamer Nachmittag daraus. Viele Damen hatten schmackhafte Torten geschaffen, und die **Familie Metting** war ein toller Gastgeber beim Zwischenstopp. Zum Abschluss hießen **Sonja Müller** und **Vassilios Assartsis** alle in ihrer Brasserie Max willkommen.



## Erste und andere trafen wieder Erste

### **Traditionelles Wintertreffen bei 1./PzBtl 203**

Kurz bevor die Soldaten/innen nach Sachsen-Anhalt verlegt wurden, waren die Erste und eine Delegation des Partner- und Patenschaftsvereins Lage in Augustdorf. Kompaniechef Major **Sebastian Güttner** begrüßte alle herzlich und würdigte die ausgezeichnete Vorbereitung durch Organisationsleiter **Udo Zantow**, Oberstabsfeldwebel **Andreas Golombeck** und Stabsfeldwebel **Andreas Ischen**. Beim Wettkampf an den Schießsimulationsgeräten wurden sehr gute Ergebnisse erzielt. Bei den Herren der Ersten siegte **Manfred Heyer** vor **Andreas Brüntrup** und **Paul Rihl**. Bei den Damen lag **Kornelia Brink** vor **Regina Küstermann** und **Laura Schüring**.



**Wichtige Termine 2018**

- 9. April 19.00 Schießen der Damen
- 10. April 18.30 Schießen der Herren mit Bundeswehr
- 24. April 18.30 Schießen der Herren
- 8. Mai 18.30 Maibockschießen – Kl.-Schröder-Pokal Damen/Herren mit Thron/Damenrott
- 22. Mai 18.30 Schießen der Herren
- 25. Mai 15.00 Wurftaubenschießen Lückhausen
- 4. Juni 19.00 Schießen der Damen - Schießleiterpokal
- 5. Juni 18.30 Schießen der Herren - Schießleiterpokal
- 10. Juni 10.00 **Kompanievergleichsschießen**
- 23. Juni 19.00 **Beach-Party im Revier bei Altrogge**

**Jan-Hendrik Armbrrecht auch mit 49 vorn  
Gewann rustikales Brett 2016 UND 2017**

„Knapp daneben ist NICHT auch daneben!“ Das gilt ganz klar für „49 Ring“ in der Ersten. Zwar ist „50“ der Traum eines jeden Schützen, doch auch die Wertung „Beste 49“ ist ein großer Erfolg, der natürlich erst durch die moderne Meyton-Anlage mit Zehntelstellen nach dem Komma messbar ist. 2017 gelang dieses **Jan-Hendrik Armbrrecht** nach 2016 zum zweiten Mal – nach seinen Siegen in der Saisongesamtwertung. In der Brasserie Max, wo das Brett auch hängt, wurde er enthusiastisch bejubelt.



**Oberst a. D. Cordt Krietenstein verstorben  
Er führte uns 12 Jahre-jetzt ging er für immer**

Unser Mitgefühl gilt **Elisabeth** und **Antje Krietenstein**. Wir werden ihn so in Erinnerung behalten wie er war: ein starker Oberst, der in sehr unruhiger See das Schiff „Schützengilde“ übernahm und es trotz des einen oder anderen Sturmes sicher navigierte und auf Kurs hielt. **Cordt**, mit Deiner Ruhe, Standhaftigkeit und dieser sonoren Stimme werden wir Dich nie vergessen. Mach's gut!



Doch wir trauern noch um weitere verdiente Mitglieder unserer Kompanie, an die wir immer denken werden. Um **Renate Liebrecht**, die großzügige Königin der Jahre 1987 bis 1989. Um **Wolfgang Diekjobst**, unser aller Schützenkönig von 2011 bis 2013 und unermüdlicher Helfer bei vielen Events. Um **Günter Vordemvenne**, seit 1951 dabei und viele Jahre unser Platzmajor. Wir sprechen den Angehörigen unser herzliches Beileid aus!

**Besondere Geburtstage von Januar bis März**

**20 Jahre**  
Laura Wiebe  
Lennart Selbach

**65 Jahre**  
Milan Vitas

**40 Jahre**  
Torsten Fisahn  
Christopher Porter

**70 Jahre**  
Franz-Josef Essing  
Wolfgang Fieke  
Jürgen Streck

**60 Jahre**  
Regina Küstermann  
Herbert Halbgebauer  
Apostolos Tsiangas

**75 Jahre**  
Udo Zantow

**80 Jahre**  
Dr. Harro Haberbeck  
Erwin Ockermann

**Allen herzliche Gratulation, ein Dreifach Horrido und die besten Wünsche für die Zukunft!**

**Verdammt lang her – die Weihnachtshütte  
Doch noch gut in Erinnerung – tolle Stimmung**

Während des Weihnachtsmarktes war sie immer ein Magnet für die Besucher – die Kompaniehütte. Wenn auch die Erstellung des Dienstplanes die ganze Geduld des Rottmeisters **Detlef Heyer** erforderte. Viele aus der Ersten engagierten sich sehr. Die Kompanieführung dankt allen und ganz besonders **Saskia Schliemann, Vassilios Assartsis, Gerhard Brüntrup, Klaus-Dieter Graf, Manfred Heyer, Ralf Laurenz** und **Knut Winter**.



**Erwin Ockermann beging seinen 80sten  
Jahrzehnte für die Schützengilde engagiert**

Er gehört zu den Urgesteinen der Ersten. Seit 1965 ist er dabei. Unzählige Zinnbecher hat **Erwin Ockermann** geschossen. Über 25 Jahre wartete er professionell unsere Gewehre. Er gehörte zur ersten Schießaufsicht, die die vor über 20 Jahren gegründete Damenschießgruppe betreute. Er konstruierte die Gewehraufgaben im Schießstand und auch jetzt die für Hauptmann **Thomas Liebrecht**.



**Verbesserungsvorschläge/Anregungen an die Redaktion**

Dr. Karsten Stolz Tel. 05232/66600 [redaktion@dierste-kompanie.de](mailto:redaktion@dierste-kompanie.de)  
Andreas Brüntrup Tel. 05232/9800558  
Arne Kriemelmann Tel. 0173/2965901

**Vielen Dank für ausgezeichnete Fotos an Udo Zantow !!!**